

## Besuch im Thüringer Landtag am 16. Dezember 2022

Auf Einladung unseres Sportfreundes und Landtagsabgeordneten Maik Kowalleck haben einige unserer Vereinsmitglieder den Thüringer Landtag in Erfurt besucht.



Mitgereiste Vertreter von Vereinen und Interessengruppen bekamen einen umfassenden Einblick in die

Arbeitsmöglichkeiten unseres Abgeordneten.

Die Besichtigung der Arbeitsräume, besonders die des Plenarsaales, waren die Höhepunkte. Der Leitspruch im Fraktionszimmer der CDU „Was auch immer du tust, tue es klug und bedenke das Ende“ hat vielen gefallen.





Es war ein ereignisreicher Tag mit guten Eindrücken, dieser endete mit einem genussvollen Rundgang über den Erfurter

Weihnachtsmarkt.

Die Teilnehmer sagen Danke Maik für diesen ereignisreichen Tag!



F. Bethke

05.01.2023